

ALTBEWÄHRT

Natürlich bin auch ich bereit
zu nutzen die digitale Zeit,
oft schnell und Fehlerhaft verwendet
gilt als erledigt, was gesendet.

Doch ein Brief von Hand geschrieben
für Menschen die am Herzen liegen,
wo Gedanken sind beim Schreiben
kontrolliert, zum Fehler meiden.

Bewusst sich Zeit nimmt ohne Eile,
wohl bedacht, jede Zeile.
So geht der Brief auf alte Weise
mit der Post auf seine Reise.

Wer ihn bekommt im Herzen lacht,
da hat sich jemand Müh gemacht.

Der Vorteil von dem altbewährten,
es überwacht dich keiner später.
So bleibt der Inhalt von dem Brief
nur bei dem, der ihn liest.